



Die Energie Belp AG macht sich fit für die Zukunft

In Belp ist man seit jeher fortschrittlich. Egal ob bei der Energieversorgung oder im Bereich der immer wichtiger werdenden Telekommunikationsdienstleistungen. Hier spielt die Energie Belp AG eine wichtige und zentrale Rolle. Und der Verwaltungsrat ist sich seiner grossen Verantwortung bewusst.

An seiner ersten Tagung vom vergangenen August hatte sich der neu formierte Verwaltungsrat der Energie Belp AG gleich mit einem happigen Brocken zu befassen: Die Energiestrategie 2050, welche bereits Anfang nächsten Jahres in Kraft treten soll, beschäftigte das Gremium einen ganzen Tag lang – und wird es in den kommenden Monaten und Jahren weiter tun. Denn was im Frühjahr 2017 vom Volk besiegelt wurde, stellt die Netzbetreiber vor neue Herausforderungen.

«Das ist alles andere als lauwarmer Kaffee», fasst Verwaltungsratspräsident Rudolf Neuenschwander treffend zusammen. So geht es in einem ersten Schritt darum, im Bereich der Stromnetze die Energieeffizienz zu steigern und die erneuerbaren Energien zu fördern. «Als Netzbetreiber und Versorger der Region Belp wollen wir da den Zug gewiss nicht verpassen», so Neuenschwander. Er sei



Der Verwaltungsrat der Energie Belp AG: Gemeindepräsident Benjamin Marti, Gemeinderat Stefan Oester, Rechtsanwältin Manuela Gebert, VR-Präsident Rudolf Neuenschwander, Maurice Zahnd (ehem. Gemeinderat), VR-Vizepräsident Markus Wüthrich und Unternehmensberater Daniel Menetrey (von links nach rechts).

sich bewusst, dass sich die Arbeiten über Jahre hinziehen werden. Diese müssten mit grossem Ernst verfolgt werden.

Ernst genommen werden bei der Energie Belp AG seit je her auch die Bedürfnisse und Anliegen aus der Bevölkerung: «Wir suchen die Kundennähe», betont Rudolf Neuenschwander. Diese ist nicht erst seit Einführung des Kundencenters am Kreiselpplatz vorhanden: Schon immer kamen wichtige Impulse zur Entwicklung

aus Kreisen der Bewohnerinnen und Bewohner hervor: Sei es beim gut 100-jährigen Entschluss, der eigene Herr und Meister in Sachen Stromversorgung zu sein, oder bei der Initiative ein eigenes Kabelnetz für den Radio- und Fernsehempfang aufzubauen. Schritt für Schritt folgte die Weiterentwicklung zum modernen Energie-, Wasser-, Wärme- und Kommunikationsversorger. «In Belp hatte man schon immer das richtige <Gschpüri>», freut sich Neuenschwander.



Meine Entscheidung.
quickline.ch

XL-Deal – 1 Jahr lang
superschnelles **Internet** 400 Mbit/s,
volles Programm mit **Quickline TV**,
Festnetz unlimitiert & **Mobile**

* Preise exkl. Kosten Digitalanschluss der Kabelnetzunternehmen, inkl. MWST. Angebot gilt für Neu- und Bestandskunden bei Erstsabschluss des XL-Deals bis 31.12.2017. Nicht promotionsberechtigt sind Wechsel innerhalb bestehender Kombi-Produkte. Spezialpreis gilt 1 Jahr lang ab Aufschaltdatum. Das Wunschprodukt für danach kann jederzeit gewählt werden. Ohne Reaktion des Kunden profitiert dieser weiterhin vom All-in-One XL zu CHF 130.-/Mt. Erstmalige Quickline Aktivierung: CHF 79.- (gilt für Neu- und Bestandskunden ohne Verteil). Keine Mindestvertragsdauer. 3 Monate Kündigungsfrist.

QUICKLINE